

KABAR TERBARU

Perhutani Probolinggo Serahkan Bantuan TJSL Prasarana Pendidikan Kepada TK Tunas Rimba II Penanggal

Mayzha - SURABAYA.KABARTERBARU.CO.ID

Oct 5, 2024 - 16:51



Probolinggo - (05/10/2024) Perum Perhutani Kesatuan Pemangkuan Hutan (KPH) Probolinggo menyerahkan bantuan program Tanggung Jawab Sosial dan Lingkungan (TJSL) untuk perbaikan prasarana pendidikan TK Tunas Rimba II Penanggal untuk mendukung kenyamanan proses belajar mengajar, bertempat di Kantor Perum Perhutani Kesatuan Pemangkuan Hutan (KPH) Probolinggo, pada

(Jum'at 04/10/2024).

Bantuan sebesar Rp. 20.000.000,- tersebut diserahkan langsung oleh Kepala Perum Perhutani Kesatuan Pemangkuan Hutan (KPH) Probolinggo Aki Leander Lumme, S.Hut kepada Ketua Yayasan Tunas Rimba Perhutani (YTRP) Cabang Probolinggo Ny. Irene Aki Leander Lumme dan disaksikan oleh Kepala Seksi Keuangan, SDM, Umum dan IT Sofyan Junaidi, Kepala Seksi Pengelolaan SDH Totok Suharsono, Kepala Sub Seksi Keuangan Sarjono, Kepala Sub Seksi Kemitraan Produktif Joko Prayitno dan ibu-ibu pengurus Yayasan Tunas Rimba Perhutani (YTRP) Cabang Probolinggo.

Dalam kesempatannya, Kepala [Perum Perhutani](#) KPH Probolinggo Aki Leander Lumme, S.Hut menyampaikan, penyaluran bantuan tersebut merupakan realisasi program Tanggung Jawab Sosial dan Lingkungan (TJSL), dan ini merupakan bentuk nyata dari tanggungjawab dan kepedulian Perhutani terhadap kemajuan pendidikan, khususnya Sekolah TK Tunas Rimba II Penanggal yang berada dibawah naungan Yayasan Tunas Rimba Perhutani (YTRP) Cabang Probolinggo.

“Kami sangat berkomitmen untuk mendukung perkembangan pendidikan terutama untuk sekolah yang berada di sekitar hutan, melalui bantuan ini kami berharap dapat membantu memperbaiki fasilitas pendidikan di TK Tunas Rimba II Penanggal yang nantinya akan meningkatkan kualitas pembelajaran, sehingga proses belajar mengajar dapat berjalan lebih baik dan lebih efektif”, tuturnya.

Sementara itu Ketua Yayasan Tunas Rimba Perhutani (YTRP) Cabang Probolinggo, Ny. Irene Aki Leander Lumme mengucapkan terima kasih kepada Perhutani atas bantuan yang diberikan.

“Kami sangat berterima kasih kepada Perhutani atas dukungan yang luar biasa ini. Bantuan ini akan kami pergunakan untuk memperbaiki dan meningkatkan sarana pendidikan di TK Tunas Rimba II Penanggal, sehingga proses belajar mengajar akan lebih aman dan nyaman baik untuk pengajar maupun anak didik”, pungkasnya.

Perhutani telah menunjukkan komitmennya dalam berbagai program TJSL yang tidak hanya fokus pada pengelolaan hutan tetapi juga berperan aktif dalam meningkatkan kualitas pendidikan dan kesejahteraan masyarakat. @Red.